

## Brotos de sarampión generan preocupación

Los brotes de sarampión en Estados Unidos y otras partes del mundo están generando preocupación entre los expertos en salud. En EE.UU. ya se ubican en casi el doble del total de todo el año pasado.

Los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés) documentaron 113 casos hasta

el 5 de abril. Ha habido siete brotes, y la mayoría de los casos en Estados Unidos (el 73%) están vinculados a ellos.

Los expertos hicieron notar que los casos en los primeros tres meses del año fueron 17 veces más elevados que la cifra promedio para el primer trimestre de los tres años anteriores. Aunque las autori-

dades sanitarias parecen estar realizando un buen trabajo al momento de detectar y responder a los brotes, "el rápido incremento en el número (...) representa una nueva amenaza para su eliminación", agregó la entidad en un informe.

La mayor parte de las importaciones recientes involucran a no vacunados que se infectaron en

Oriente Medio y África y llevaron el sarampión de regreso a Estados Unidos.

"Creo que la gente necesita recordar que esta es una enfermedad que se puede prevenir", señaló Susan Hassig, investigadora de enfermedades infecciosas en la Universidad Tulane. "Es una enfermedad potencialmente peligrosa para sus hijos".



EL SARAMPIÓN ES ALTAMENTE CONTAGIOSO. TIENE VACUNA.